

Fecha 03.05.2014	Sección Nacional	Página 11
---------------------	---------------------	--------------

IMJUVE RECONOCE VULNERABILIDAD LABORAL

## El 48% de jóvenes se dedican a oficios ajenos a sus carreras

[ DENNIS A. GARCÍA ]

■ El Instituto Mexicano de la Juventud (Imjuve) anunció que impulsará mayores acciones para disminuir las tasas de desempleo en los jóvenes, ya que de acuerdo con los datos más recientes, el 48.8 por ciento de los que concluyeron una carrera profesional se dedica a oficios que no tienen nada que ver con sus estudios y que no requieren de ese nivel educativo.

En un documento que envió a la Cámara de Diputados, el Imjuve dijo que el 55.2 por ciento restante, sí trabaja en algo relacionado a su carrera, por lo que reconoció que casi la mitad de los jóvenes se encuentran en una situación de vulnerabilidad.

En lo que respecta al trabajo que realiza el Imjuve, detalló a la Cámara baja que ha enfocado todos sus esfuerzos a la inclusión de la juventud en el desarrollo del

país mediante programas dirigidos a ellos.

En entre otras cosas -explicó- hay programas cuyo objetivo es introducir a la juventud en las actividades laborales, como "Joven-es Servicio", cuya finalidad es fomentar la participación de los jóvenes estudiantes de diferentes instituciones de educación superior y técnica media superior de todo el país, para instrumentar hechos a favor de la juventud mexicana, aplicando sus conocimientos profesionales.

Asimismo indicó que se diseñó el programa "Jóvenes becarias y becarios" para quienes se encuentran cursando o hayan concluido estudios de nivel medio superior y superior, otorgándoles un apoyo económico mensual sujeto a la disponibilidad presupuestal y durante el ejercicio fiscal correspondiente.

